



松葉の翼

7月号

奄美市立金久中学校

令和5年7月20日発行

納得できる夏休みに

校長 窪田 智司

4月6日から始まった1学期、多くの行事がありましたが、充実した日々を過ごせたでしょうか。

さて、学校生活の中で見せる子供たちの表情・・・実にさまざまです。友達との話しに弾む楽しげな笑顔、テストや朝読書に向き合う真剣な眼差し、部活動で見せる清々しさ、その一方で、思い通りにならない不機嫌な顔、気がかりで仕方なさそうな不安な面持ち、抑えきれない腹立たしさ等々、いろんな場面でいろいろな表情を見せてくれます。それぞれの表情から察する心の中は誰にもわかりません。でも、「何かをやり遂げた」、「何かを楽しんでいる」、「何かにぶつかった」、「何かに苦しんでいる」、そういった「何か」は、貴重な経験であり、その経験から感じ取り、気づき、考え、次の一步を踏み出すことの大切さをきっと学んでくれているんだと思います。

今回、4年ぶりに「大島地区中学校総合体育大会南北合同開催（一部の競技は南北開催）」が開催されました。どの競技においても金久中の生徒らしく、お互いを認め合い、励まし合いながら、そして正々堂々と戦っている姿が印象的でした。地区大会を勝ち抜き県大会へ出場する生徒、出場できなかった生徒、それぞれの思いは違うと思いますが、これまで共に活動してきた仲間、指導して下さった顧問や外部指導者、そしていつも寄り添い励ましてくれた保護者の皆さんに感謝の気持ちを忘れてはいけないと思います。この思春期におけるさまざまな経験が将来のあなた達の肥料となり、栄養になっているんだと思います。この時期を乗り越えた先に、ひとまわり成長した姿を見るのが楽しみです。

明日、7月21日（金）から夏休みが始まります。この夏は、気持ちを切り替え次のステップへ進む準備をしてほしいと思います。特に3年生は、自分の夢実現に向けての心の準備（=覚悟）をしっかりとすることから始めることです。できるのにやらない自分の弱さに気づき、自覚し、今の自分をさらにステップ・アップしていける行動を起こしてください。誰でも、自分が思っている以上のことができるものです。目標を達成するには、前へ進もうとする勇気とあきらめられない心を持ち続けることが大切だと思います。

さあ、楽しい夏休みにするためにも、自分の健康と安全に心配りできるみんなであってほしいと願っています。そして、納得できる夏休みにするためにも、時間を無駄にせず、普段の地道な努力を大切にしてください。

1学期は多くの行事等がありましたが無事終了することができました。これもひとえに、保護者の皆様の御理解と御協力、そして地域の方々の支えと応援があったからこそと感謝しております。7月21日（金）から夏休みに入りますが、これまでと同様に家庭・地域・学校がしっかりと子供たちに目を向け、子供たちを見守っていただければと思っております。お力添えのほどよろしくお願い致します。

★ 金久中学校公式 BLOG「松葉の翼」では随時情報発信中。夏休み中も可能な範囲で情報発信します！

全校生徒の素晴らしいハーモニー

7/8・土 合唱コンクール 開催



コロナ禍で、昨年度までは、生徒も一部しか入れないなど、制限の多い中での開催でしたが、今年度は久しぶりに全校生徒一同に介しての合唱コンクールを開催できました。

会場の広さの関係で、保護者の皆様は、子供の学年ごとの入れ替え制での開催となりましたが、多くの保護者の方々に来場いただき、子供たちの素晴らしい歌声を聞いてもらうことができました。1, 2年生は、3年生の素晴らしい歌声や一生懸命に頑張る姿から、来年は自分たちも頑張りたいとの声が多く聞くことができました。こうやって、「金久魂」の伝統がしっかりと受け継がれていくんだと感じました。

子供のことを一番に考えましょう!

7/14・金 第1回家庭教育学級



前회가台風接近で中止となったため、今回が開講式と第1回の学習会でした。

今回は、本校3年生の保護者でもある奄美市教育委員会の北原指導主事に講師をお願いし、今求められている学力や本市の学力の実態から、家庭でできることについてお話をいただきました。その中では、全国学力・学習状況調査の実際の問題を解いてみたり、本校の家庭学習の実態から、その要因をみんなで考えたり、時には「島口」を交え、家庭でできることを話されました。特に、きちんとした言葉を使った会話や勉強しやすい環境づくりの大切さ等、意識したいですね。ありがとうございました。

夏休み中の主な行事予定

7月

- 21日(金) 夏季休業(～8/31)
水難事故防止運動強調期間(～8/31)
- 22日(土) 県総体・陸上(～23日)
六月灯・愛の声かけ運動
- 23日(日) 子供と一緒に読書の日
- 24日(月) 県総体・水泳(～25日)
・男子ソフトテニス(～26日)
- 25日(火) 県総体・バスケットボール(～27日)
・柔道・剣道(～26日)
・サッカー(～27日)、夏の祭典
- 27日(木) 県総体・相撲
公立高校募集定員策定地区説明会

8月

- 1日(火) **出校日** 安全点検日 職員会議・研修
不祥事防止強化月間(～31日)
市SC・丸内先生来校(10:00～)
- 4日(金) 愛護センター愛の声かけ運動
奄美まつり(～6日)
- 6日(日) 奄美市炬火リレー
- 9日(水) 奄美市中学生ひかり議会リハーサル
- 10日(木) 奄美市中学生ひかり議会
- 11日(金・祝) 山の日
リフレッシュウイーク(～17日)
- 14日(月) 学校閉庁日(～16日)
- 19日(土) 青少年育成の日
- 20日(日) 家庭の日・市民清掃の日
- 21日(月) **出校日** 職員研修 職員作業
市SC・丸内先生来校(10:00～)
- 27日(日) PTA親子奉仕作業(2年)
- 31日(木) 市SC・丸内先生来校(13:50～)

「学校評価」ありがとうございます!

結果の一部を紹介します。

子供の「相手の気持ちを考えた言動」「自分で考えて行動」「自分で判断し正しいことができる」の項目が低い結果でしたので、学校でも指導等を改善していきたいと思えます。

また、「家庭で子供と一緒に過ごす時間を大切に」の項目も低かったです。比較的時間のあふる夏休み。子供と一緒に出かけたり、話をしたり。是非時間を作ってみてください。

最後に、記名でいただいたご意見は、すぐに対応ができてありがたかったです。今後とも温かく見守っていただけると嬉しいです。

★夏休み中もコロナ等の感染症や熱中症、交通事故や水難事故、問題行動等に十分に注意してください。